

Ficha de la persona candidata

| | |
|--|--|
|  <p>TELLEZ TORRES OROZCO NATALIA</p> <p>NÚMERO DE LISTA: 31</p> <p>POSTULADA/ O POR:</p> <p>PE Poder Ejecutivo Federal PL Poder Legislativo Federal</p> | Datos generales <p>Los campos señalados con este símbolo  fueron proporcionados por el Senado de la República.</p> <p>Nombre: TELLEZ TORRES OROZCO NATALIA</p> <p>Sexo: MUJER</p> <p>Cargo por el que participa: Ministra/o Suprema Corte de Justicia de la Nación</p> <p>Número de lista en la boleta: 31</p> |
| | Medios de contacto <p>Teléfono público: 5529478826</p> <p>Correo electrónico público: natalia.tellez.torresorozco@gmail.com</p> <p>Página web: La candidatura no proporcionó información</p> |

¿Por qué quiero ocupar un cargo público?

Quiero ser ministra para garantizar justicia real, equitativa y accesible, con perspectiva social y humanista.

Visión de la función jurisdiccional

La función jurisdiccional debe garantizar justicia real, no solo formal, corrigiendo desigualdades estructurales y protegiendo derechos humanos. La Suprema Corte debe interpretar la Constitución con un enfoque progresista, asegurando que la ley se aplique de manera equitativa. Su labor debe priorizar a sectores vulnerables, eliminando barreras de acceso a la justicia y fortaleciendo el Estado de Derecho con decisiones que transformen la realidad social.

Visión de la impartición de justicia

La impartición de justicia debe ser accesible, eficaz y cercana a la ciudadanía, eliminando tecnicismos que dificultan su comprensión. La Suprema Corte debe garantizar que la ley se aplique sin sesgos de poder o riqueza, asegurando equidad en cada fallo. Es imprescindible que los criterios judiciales protejan a quienes han sido históricamente excluidos, promoviendo un sistema judicial transparente, imparcial y con enfoque de derechos humanos que fortalezcan la vida democrática de la nación.

Principales propuestas

Propuesta 1

Combate real a la corrupción. Sé como llevar justicia para todos, sencilla, sin nepotismo y sin amiguismos. Yo no obedezco intereses egoístas. Mi compromiso es con la verdad y con la defensa de tus derechos. ¡Nunca más una Corte corrupta!

Propuesta 2

Si no hay Justicia para ti, no hay transformación del país. Por eso busco que las resoluciones sean claras, protejan los Derechos Humanos, a las personas vulnerables, a las comunidades originarias, reparen los daños y se conviertan en motor de desarrollo. ¡Tú eres el rostro de la Justicia!

Propuesta 3

La función jurisdiccional debe garantizar justicia real, no solo formal, corrigiendo desigualdades estructurales y protegiendo derechos humanos. La Suprema Corte debe interpretar la Constitución con un enfoque progresista, asegurando que la ley se aplique de manera equitativa. Su labor debe priorizar a sectores vulnerables, eliminando barreras de acceso a la justicia y fortaleciendo el Estado de Derecho con decisiones que transformen la realidad social.

Trayectoria académica

Maestra y Licenciada en Derecho, docente en la UNAM y en la ELD, con amplia experiencia en Derecho Constitucional.

Estudios

Grado máximo de estudios: Maestría

Estatus: Cédula profesional

Cursos, diplomados, seminarios, especializaciones

- 1.- Teórico Práctico en Derecho del Trabajo Seguridad Social UNAM, Facultad de Derecho. (mayo)
- 2.- Diplomado en Argumentación Jurídica, UP en Colaboración con IJF y Universidad de Alicante diciembre 2017)
- 3.- Curso Extensión Universitaria Estándares de Prueba Universidad de Girona 2023
- 4.- Diplomado de Suprema Corte de Justicia de la Nación 2022
- 5.- Seminario de Regulación en Materia de Responsabilidades Administrativas, Suprema Corte Justicia Nación (2021)